

Antwort zur Anfrage Nr. 0208/2011 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau betreffend **Öffnung neuer Spielplatz am Großberghang**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Nach Rücksprache mit der Grundstücksverwaltungsgesellschaft der Stadt Mainz mbh (GVG), die für die Herstellung der Spielplätze zuständig ist, wurde mir zugesichert, dass der Spielplatz ab Ostern geöffnet sein wird. Das liegt vor allem daran, dass in Teilbereichen (auch Zwischenstücken) Schotterrasen eingebaut wurde, der robust ist und gegenüber einem Kiesweg auch einen Grüneffekt bringt. Dies kann aber nur funktionieren, wenn der Rasen die Chance hat, am Anfang richtig anzuwachsen; später ist dies nicht mehr heilbar und kann dann auch zu einem erheblichen Pflegeaufwand führen.

Der genannte Öffnungstermin ist natürlich auch von der Witterung in nächster Zeit abhängig, die leider nicht beeinflussbar ist. Ich gehe jedoch davon aus, dass zu Beginn der Spielplatzsaison 2011 der Spielplatz nutzbar ist.

Mainz, 23.01.2014

gez. Merkator

Kurt Merkator Beigeordneter